

Reformationsplatz 7, 13597 Berlin Ausgabe 2/2018
Nachrichten vom Fairen Handel in Spandau

Liebe Freundinnen und Freunde des Dritte-Welt-Laden Spandau, liebe Neugierige!

Wir bleiben mit unserer Aufmerksamkeit in diesem Jahr in Afrika. Zunächst stellen sich erst einmal zwei nachdenkliche Tiere aus der Republik Kenia vor. Sie sitzen auf unserem Afrika Tisch, auf dem insgesamt sieben afrikanische Länder vertreten sind. Die kleinen Kunstwerke sind aus Jacaranda Holz geschnitzt worden und bemalt. Ihre tierischen Freunde sind nicht nur in den Nationalparks Kenias zu Hause, aber dort wenigstens relativ sicher vor Wilderern.



Der Jacaranda Baum ist bei uns als Palisanderholzbaum bekannt. Das ursprüngliche Verbreitungsgebiet war Südamerika. Heute ist er in subtropischen Klimagebieten fast weltweit verbreitet und als Ziergehölz wegen seiner schönen blauen Blüten beliebt. (Quelle wikipedia)

Einige unserer Leser und Leserinnen werden den Ostafrikanischen Staat Kenia schon als Touristen erlebt haben und kennen Strände an der 536 km langen Küstenlinie am Indischen Ozean.

Vielleicht hat in Ostafrika ja die Geschichte der Menschheit begonnen. Wissenschaftler schließen aus fossilen Funden, dass dort schon vor 20 Millionen Jahren Vormenschen gelebt haben könnten.



Nun noch ein wenig Statistik:

Kenia hat 47.615.739 Einwohner auf einer Fläche von 580.367 km², das sind 82,04 Menschen pro km².

Die Lebenserwartung ist 61,84 bei Männern und 64,77 Jahre bei Frauen.

41,56% der Menschen sind 0-14 Jahre alt;
55,59% 15-64 und 2,85% sind 65 und älter.

Die Arbeitslosenrate beträgt 40%.

39,40% der Menschen leben in Städten.

Das Bruttoinlandsprodukt (BIP) wird zu 30,30% in der Landwirtschaft, zu 19,40% in der Industrie und zu 50,40% im Dienstleistungsbereich erarbeitet.

Kenia ist seit 1963 eine Präsidentialrepublik. Der Präsident ist Uhuru Kenyatta. Der Nationalfeiertag ist der Unabhängigkeitstag am 12. Dezember. (Quelle: www.lexas.de)

Fairer Handel:

Unser Handelspartner El-Puente bezieht die Ware in Kenia von der Machakos District Cooperation Union Ltd. (MDCU). Machakos ist die zweitgrößte Provinz Kenias. Die Kooperative verkauft die Produkte von KunsthandwerkerInnen und Kaffeebauern auf dem nationalen und auf den internationalen Märkten. 95% gehen in den fairen Handel. Für die Mitglieder wurde ein Kreditfond eingerichtet.

Daraus werden Darlehen zu niedrigen Zinsen vergeben und keine Sicherheiten verlangt. Die Nachfrage ist sehr groß und die Rückzahlungsquote erfreulich hoch.

Wichtig ist auch, dass Schulungs- und Fortbildungsmaßnahmen besonders in Buchführung und Betriebswirtschaft angeboten werden. Dadurch wird die Selbständigkeit der Mitglieder gefördert.

Schauen Sie sich in unserem Laden um. Sie werden noch mehr dieser schönen und sorgfältig gestalteten Tierfiguren aus Kenia finden, die gut platziert eine Augenweide in Ihrer Wohnung werden können. Sehr originell sind auch die Flaschenkorken, auf denen zum Beispiel ein Löwe oder ein Elefant thront, auch aus Jacaranda Holz geschnitzt.

Diese stolze Giraffe ist aus Gelbholz gefertigt. Sie ist 30 cm hoch. Weiß sie, dass der Gelbholzbaum der Nationalbaum Südafrikas ist?



Hier präsentieren wir Ihnen unseren Afrika Tisch:



Öffnungszeiten:

Di., Do. u. Fr	14:00 – 18:00 Uhr
Mi.	10:00 – 18:00 Uhr
Sa.	11:00 – 14.00 Uhr

Impressum:

3.WL.-Spandau, Reformationsplatz 7, 13597 Berlin
Redaktion Romola Fobbe, Edith Drefs
Versand Edith Drefs
Tel.: 030 331 97 81
Email: info@3wl-spandau.de
Internet: www.3wl-spandau.de